

平成27年12月18日



しほり
森づくり集団「葉」事務局通信 Vol.87号

【今月のお知らせ】 【今月の活動報告】 【次回の活動予定】
【お知らせ/募集】 【編集後記】



2015. 12. 6下富

ヤブコウジです。
冬に常緑の葉と光る赤い実をつけるので、寒気に負けない強い生命力と長寿を象徴する植物として万葉の時代から注目されてきました。

【今月のお知らせ】

今年の活動も無事終了しました。
来年も皆様にとってよい年でありますよう祈念しております。

【今月の活動報告】

12月6日(日) 10:00 ~

下富第2フィールド

参加者 / 神座、豊島、渡部、中島、北村ひ、畑 (敬称略)

活動担当者 / 緑川、土金

先月に引き続いて、第2フィールドでコナラの間伐を行いました。込み合っていたコナラ林も陽が入るようになりました。



お昼は恒例のヤキイモを食べながら談笑しました。
初めて参加された畑さんもメンバーの指導により伐倒を体験しました



林床のヤブコウジの赤い実とジャノヒゲの青い実が目につきました。



(活動担当者 土金)

【次回の活動予定】

1月10日(日) 10:00～

下富第2フィールド

集合は第1フィールドです。ヤマ開き「山の神祭り」を行います。

参加希望者はメンバーメールにてお知らせください。

【お知らせ/募集】

参加者募集のお知らせ

森づくり集団「^{しほり}葉」は、毎月第1週日曜日に所沢下富のくぬぎ山で里山の手入れをおこなっています。

会員のほとんどが森林インストラクターの資格を取得し、初めての方には危険防止のための注意事項、作業方法を丁寧にご指導いたします。

私たちは10年以上にわたり目的に応じた森の手入れをして、経過を観察し新しい発見、新しい取り組みを楽しんでいます。

また、植物の観察会、子供のための観察会、森の手入れ研修会などを企画計画していますので、興味のある方はぜひご参加下さい。

連絡先は下記事務局まで

【編集後記】



シナヒイラギです。

中国原産で、赤い実をたくさんつけるので「クリスマスホーリー」として販売されていますが、ヨーロッパ原産のセイヨウヒイラギが本来のクリスマスホーリーです。

土金

森づくり集団「 ^{しほり} 葉」事務局	
アドレス	info@mori-shiori.sakura.ne.jp
ホームページ	http://mori-shiori.sakura.ne.jp/
事務局 緑川睦子	